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秦野市議会 

 

 

 

議会報告 

 

 

秦野市議会第２回定例会(６月議会)が６月２日から６月２２日の会期で開催され、 

平成２７年度一般会計補正予算などを含めた市長提出議案１４件（報告９件含む）など 

を審議・議決し閉会しました。主な議決内容は以下の通りです。 

１．いじめ問題対策調査委員会を設置 
 いじめ防止対策推進法

の施行に伴い、教育委員会

の附属機関として秦野市

いじめ問題対策調査委員

会と同委員会の調査結果

について再調査を行うた

めの市長附属機関として

再調査会設置について賛

成多数で可決しました。この調査委員会は、市長

が委嘱するもので、委員は、①教育に関しての学

識経験者、②弁護士、③医師、④心理・福祉に関

する専門的な知識を有する者で構成されます。 

平成２３年１０月、滋賀県の大津市立中学校の

２年男子生徒が、いじめを理由に自ら命を絶つと

いう痛ましい事件が発生し、この事件に対する教

育委員会や学校の隠ぺい体質等が問題となり、こ

の推進法が施行されました。私も、同じ過ちを犯

させないことを願い、賛成しました。 
 

２.二輪軽自動車税の値上げを延期 
地方税法の一部改正により、

平成２７年度分から引き上げる

こととしていた軽自動車税につ

いて、三輪以上の軽自動車を除

いた車両の値上げ時期を、平成２８年度分からと

する専決処分などの説明があり、賛成全員で可決

しました。 
＜改正内容＞ 

車種区分(排気量) 

税 額（単位：円) 

26年度 
27 年度 

28年度 
改正前 改正後 

原
動
機
付 

 
 
 

自
転
車 

50cc 以下 1,000 2,000 1,000 2,000 

50cc 超 90cc

以下 
1,200 2,000 1,200 2,000 

90cc超 125cc

以下 
1,600 2,400 1,600 2,400 

ミニカー 2,500 3,700 2,500 3,700 

2 輪の軽自動車
(125cc超 250cc以下) 

2,400 3,600 2,400 3,600 

2 輪の小型自動車
(250cc超) 

4,000 6,000 4,000 6,000 

小型特

殊自動

車 

農耕作業

用自動車 
1,600 2,400 1,600 2,400 

その他 4,700 5,900 4,700 5,900 
 

３.消防ポンプ車を購入 
消防署本署配置の消防

ポンプ車の老朽化（１４年

間使用）に伴い、新車両を

購入するための契約、およ

び財産の取得、処分に関す

る議案が提出され、賛成全

員で可決しました。老朽化した消防車は、当面の間、

新車両のバックアップ車として使用するため整備

されます。 
＜消防ポンプ車の概要＞ 

契約金額（税込） 37,352,000円 

落札事業者名（契約先） 日本機械工業株式会社 

購入期限 2016年 1月 29 日 
 

４.消防救急デジタル無線を購入 
消防救急無線の通信体制整備

を目的に、デジタル通信方式の基

地局無線設備、車載型無線機、お

よび携帯型無線機を購入するた

めの契約、および財産の取得に関

する議案が提出され、賛成全員で

可決しました。 

デジタル無線は、従来の無線よ

り重量が重くなるというデメリ

ットはありますが、無線の傍受がされないことや、

音声が明瞭であること、文字を送ることができると

いうメリットがあります。 

消防救急デジタル無線の購入により、市内の災害

に備えた万全な通信体制が整備されます。 
＜消防救急デジタル無線の概要＞ 

契約金額（税込） 206,480,000円 

落札事業者名（契約先） 株式会社富士通ゼネラル 

購入期限 2016年 2月 29 日 
 

 

☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 

議会だより 
発行者：秦野市議会議員 やひろ伸二 
連絡先：〒259－1304 秦野市堀山下１番地 

 ℡．0463－88－2777（後援会事務所） 

http://members2.jcom.home.ne.jp/shinji.yahiro/ 
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（２）２０１５年６月                                  第１６号 

平成２７年 第２回定例会 一般質問内容 やひろ伸二 
 

現在、市内で課題となっている公共施設再配置計画による「公共施設の利用者

負担の適正化」や「西中学校体育館と西公民館等の複合施設の状況」、また、「協

働によるまちづくり」について質問を行いました。主な内容は下記となります。 

 
 

〔質 問〕 

(1) 超少子高齢社会の到来により、生産年齢人口

も減少し税収も減る一方で、高齢者に対する

介護費用などは年々増加することが予想され

ており、その対応策として平成２０年度「公

共施設再配置計画」がスタートし全国的に注

目されている。現在までの視察数は何件か？ 

 

(2) 「公共施設の利用者負担の適正化に関する方

針」の市民の理解度は？ 

(3) 実行計画の公共施設のスポンサー制やネーミ

ングライツの現状と今後の実施計画は？ 

〔回 答〕 

(1)平成２６年度末まで２４０件の自治体、議会、

大学などからの視察研修受け入れを行った。 

(2)理解度を知るための調査等は実施していない。 

(3)現在、スポンサー制やネーミングライツを導入

している公共施設はない。ネーミングライツに

ついては、先進自治体の命名価格の設定根拠

等、導入に課題・条件整理を進め実施に向け取

り組みたい。 

 

 

近隣の伊勢原市や平塚

市では既に野球場のみな

らず公園や体育館もネー

ミングライツが実施され

ている。今後、財政的に

厳しくなることは理解で

きるが、行政が率先して

努力するので、市民にも協力して欲しいというの

が当然だと私は思う。まずは、この実行計画を実

現してから市民へのお願いをすべきである。 

 
 

〔質 問〕 

(1)本年５月２１日に事業提案書の提出を受ける予

定であったが提案がされなかった要因は？ 

(2)シンボル事業である、この複合化事業に関して、

計画を修正することも検討すべきでは？ 

(3)これまで協力を頂いた「複合施設整備推進懇話

会」の今後の意見反映は？ 

(4)提案されなかったことを受け、いつまでに検討

を行うのか？ 

〔回 答〕 

 (1)東京オリンピックや東日本大震災の復興事業な

どによる建設需要の増大に伴い、工事資材費や

労務費の高騰など、予定価格内での計画検討及

び収支見込のリスクが高いと判断し、応募辞退

につながったものと考えている。 

(2)事業環境を踏まえ、事業内容、スケジュール、

事業手法、さらに財政計画などについて、改め

て検討を進めている。 

(3)懇話会からの意見を尊重し引き続き、ご意見を

いただきながら事業を進めていきたい。 

(4)事業者決定時期の議会決議を１２月に予定して

おり、できる限り早い時期に方向性を示す。 

 

 

来年度の予算に間に合うよう、また、完成予定に

大きな遅れが出ないよう早期に検討を完了し、スケ

ジュールを市民や議会へ開示して欲しい。 

 

 

〔質 問〕 

(1)行政として考える地域の活性化とはどのような

内容か？ 

(2)地域の活性化に向けて、行政主導で、商業・工

業などの分野で、事業のコンペティションなど

を実施したことは？ 

〔回 答〕 

(1)単に経済の進展により生まれるものだけではな

く、市民と行政とが協働・連携して、まちづく

りに取り組み、その結果、まちの魅力が高まり、

賑わいが創出されるものだと考えている。 

(2)過去からコンペティションは実施していない。 

 
 

競争という意味で、まずは、民間企業が実施して

いる社内コンペを市役所内でも実施してはどうか。

今後、検討をお願いしたい。 

☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 

公共施設の利用者負担の適正化 西中学校体育館と西公民館等の複合施設の状況 

 

協働によるまちづくり 

 


